



朝日の風

令和7年 2月 12日
朝日小学校 No. 16

授業参観・登下校見守り活動情報交換会

1月17日(金)の2時間目に、授業参観を行いました。平日の開催でしたが、たくさんの保護者の方が参観してくださいました。子どもたちが、精いっぱい学んでいる様子を、ご覧いただけたのではないかと思います。ご来校、ありがとうございました。

授業参観の後、登下校見守り活動の情報交換会を行いました。保護者の見守り活動を支援して下さっている、地域の子ども見守り隊を代表して、地区長の稲垣様にもご参加いただきました。5~6名ずつで小グループを作り話し合いを行いました。子どもたちの安全を守るための見守り活動の現状とより活発に行うための工夫についてです。大変熱心に話し合いが行われ、1時間があっという間に過ぎてしまいました。ご協力ありがとうございました。

その時に出していただいたアイデアのうち、できることから進めて参ります。これからも、保護者のみなさまのご協力をお願いいたします。



なわとび講習会

講師に森口明利先生をお迎えして、1年生から3年生までを対象に、なわとび講習会を行いました。正しいとび方や上手にとぶコツを教えてくださいました。森口先生は、世界で初めて七重とびを成功させた方だそうです。とび方だけでなくカッコいい終わり方も教えてくださいました。

この講習会以後、ハッピータイムには、なわとびをしている子どもたちをたくさん見かけるようになりました。長縄記録会に向けても、よいきっかけとなりました。ありがとうございました。



入学説明会・学校体験

1月23日(木)に、新1年生とその保護者の方をお招きして、入学説明会と学校体験を行いました。

まず始めに、新入生と保護者の方に、6年生の校歌合唱を贈りました。その後、保護者は体育館で入学説明会を、子どもたちは学校体験を行いました。

入学説明会では、刈谷警察署の交通課の方を講師にお招きし、交通安全について教えていただきました。刈谷警察署の方がおっしゃっていたように、通学路には大人にとっては気づかなくても、子どもたちにとって危険になってしまうところがあります。入学までにお子様と一緒に通学路を歩いていただき、そのようなポイントを把握してお子様に注意を促してくださるとありがたいです。

新1年生の子どもたちは、学校体験で1年生の教室に行き、アサガオの種の贈り物をもったり、簡単な室内遊びをしたりしました。

その後は、5年生の児童に手を引かれながら、校内を見学して歩きました。初めて見る教室もあって、興味津々な様子でした。

4月から安心して、小学校へ登校できるという願いをもって活動しました。新入生と教室で優しくふれあった1年生、校内を丁寧に案内した5年生からは、上級生となる自覚を感じました。



郷土資料館見学(3年生)

1月28日(火)から31日(金)にかけて、3年生が1日に1クラスずつ、刈谷市郷土資料館に社会見学に出かけました。郷土資料館は、昔の亀城小学校の校舎を利用していること、その校舎は、昭和2年に建築された木造の建物で、平成11年には国の登録有形文化財に指定されたことを教えてもらいました。

その後、子どもたちは館内の昔の道具を見たり、土地の利用の変化を学んだりしました。貴重な体験ができました。



福祉実践教室(4・5・6年生)

1月29日(水)に福祉実践教室を行いました。刈谷市社会福祉協議会より14名の講師を紹介していただき、学年ごとに分かれて学習しました。講座の内容は、要約筆記(6年生)、車いす体験(5年生)、手話体験(4年生)の3講座です。障害をもった人や子ども、高齢者などさまざまな人たちが暮らしている社会で「ともに生きる」明るい社会をみんなでつくり出すために、今回の体験を日常の生活の中で実践できるようにと願っています。



5年生児童の感想より

・わたしたちが当たり前に行っていることは、車いすに乗っている人にとっては、難しいことが分かりました。今回のことをきっかけに、困っている人や助けが必要な人に、優しく手助けができるようにしたいです。

サッカー・バスケットボール6年生大会

サッカー部は、2月1日(土)に1回戦に臨みました。一部トーナメントには、Aチームが出場し、富士松北小との対戦でした。どちらのチームも全力を出して対戦し、互いに譲りませんでした。結果は、0-0で、PK戦となりました。PK戦は、4-5で惜しくも、初戦敗退となってしまいました。

二部トーナメントには、Bチームが出場し、衣浦小との対戦でした。全力で試合に臨みましたが、結果は、0-2で敗退となりました。全力を出して戦ったA、B両チームには、惜しめない拍手が送られました。

バスケットボール部は、東刈谷小学校との対戦でした。第1クォータから全力で試合に臨み、着実に得点を重ねていくことができました。その後も、油断することなくチャンスをもたせ、リードを広げることができました。結果は、28-11で勝利することができました。

そして、2月8日(土)の準決勝では、小高原小学校と対戦し、52-11で、決勝戦にコマを進めることができました。決勝戦は、双葉小学校との対戦となりました。序盤は、点を入れたら入れ返されという展開でした。徐々にペースをつかみ、最後は、38-28で勝つことができました。5年生の頃と合わせて、2連覇となりました。

練習に励み、みんなでパスをつないで、勝利につなげることができました。みなさんの粘り強いプレーはたいへん見応えがあり、精いっぱい試合に臨む姿勢がすばらしかったです。優勝、おめでとうございます。

会場にかけつけてくださった保護者のみなさん、先生方、応援ありがとうございました。



卒業証書の変更について

卒業証書の様式につきまして、これまでの「B4サイズ縦書き」を「A4サイズ横書き」とし、文字は基本的に全て印字となります。また、学校保存の卒業証書台帳が電子化されていることから、昨年度まで証書の左上部に押印してあった「割印」は押さないことといたしました。

「割印」は、卒業証書と卒業証書台帳(卒業生の一覧が記載された学校永年保存の帳簿)の関連を証明するため、この2つの紙面に押す印鑑です。刈谷市教育委員会に確認しましたところ、「割印」についての法的根拠はなく、押されていないでも卒業証書として有効であるとのことでした。

これらのことを、今年度から市内の全小中学校、特別支援学校で行わせていただきます。

ご理解のほど、よろしくお願いいたします。